

Reivindican la Soberanía Argentina en la Antártida

(EFE, AP y UPD)

BUENOS AIRES, 11 de diciembre.—Se encuentra ya de regreso en Buenos Aires la presidente María Estela Martínez, quien viajó ayer a la Antártida para dar la bienvenida a los cadetes de Aeronáutica que finalizaron su viaje de instrucción.

La ceremonia se cumplió en Río Gallegos porque las condiciones meteorológicas impidieron el aterrizaje del avión presidencial en la base Vicecomodoro Marambio, en territorio continental.

La jefe del Estado ratificó en un mensaje la "indolegable voluntad nacional de ejercer la soberanía sobre el sector Antártico, que la República Argentina proclama y reivindica como de su legítima pertenencia".

NUEVOS GENERALES

Entre tanto, la Comisión de Acuerdos del Senado aprobó anoche con celeridad las propuestas de ascensos de oficia-

les superiores presentadas por los comandantes de las fuerzas armadas, con lo que parece robustecerse el ambiente de fluidez entre el gobierno y los militares.

Había expectación por comprobar si se repetiría este año lo acontecido en 1973, cuando el Senado —por obra del sector derechista del peronismo— modificó parcialmente los pliegos de ascensos del Ejército, lo cual provocó la renuncia y pase a retiro del entonces comandante, general Jorge R. Carcagno.

ENTREDICHO

Por su parte, Ricardo Balbín, jefe de la URC, era hoy motivo de polémicas por declaraciones formuladas el lunes que el gobierno llegará a 1977 "aún con muletas".

Su afirmación fue rebatida hoy por el ministro del Interior, Alberto Rocamora, quien señaló que "esa es una aspiración de Balbín... yo creo que llegamos todos muy sanos o no llegamos. Pero creo

que llegaremos todos sanos". "Por supuesto que a cada partido político le interesa que la mejor fortaleza sea la de él y no la de otros", añadió Rocamora, y comentó: "Balbín desea que llegemos a 1977 y para él también es una necesidad... Ahora, eso de las muletas es una manifestación simple o un deseo de él, pero veremos en esa carrera quién es el que gana, aún con muletas".

50 TONELADAS DE MUNICION

Finalmente en Halmstad, Suecia, un barco de la armada argentina zarpó hoy del puerto después que su tripulación, con autorización oficial, cargó 50 toneladas de munición.

A principios de semana los estibadores suecos rehusaron poner la carga a bordo, alegando que las autoridades argentinas tenían una política en contra de la fuerza obrera.

La embarcación **Cándido de la Sala** arribó a Halmstad el domingo y su carga fue adquirida de la compañía Bofors, de Karlskoga, con autorización del gobierno sueco, pero el sindicato local se estibadores decidió el boicot alegando que "Argentina es un país amenazado por una guerra civil. Derechistas persiguen y asesinan a líderes obreros. Nosotros no podemos ayudar a tal país", dijo un vocero en una entrevista radial.



Excelsior

Advierte Perette que el Terrorismo Puede Provocar un Golpe de Estado en Argentina

BUENOS AIRES, 11 de diciembre (AP)—El ex vicepresidente de la nación y actual senador, Carlos Perette, advirtió que la acción terrorista de ultraizquierda y ultraderecha puede desembocar en un golpe de estado. Acusó a los guerrilleros de pretender convertir a la república en una gran guerrilla. De los ultraderechis-

tas dijo que "alientan la eliminación del parlamento y los partidos políticos, para establecer un régimen de fuerza estilo Chile".

El legislador, actual presidente del bloque de senadores de la Unión Cívica Radical (UCR), principal partido opositor, dijo que un golpe de estado en Argentina constituiría

un "hecho grave" no sólo para el presente y el futuro del país, sino para el de toda América Latina.

Un golpe militar derrocó en 1966 al ex presidente Arturo Illia y a Perette. Se suprimieron los partidos políticos y no hubo elecciones hasta marzo de

1973.

La violencia política en el país es de ambos extremos. Desde el primero de julio pasado, unas 170 personas han muerto víctimas de actos terroristas.

El ministro del Interior, Alberto Rocamora, declaró hoy que el gobierno llegará a 1977 con todos muy sanos "o no llegamos, pero creo que llegaremos todos sanos", en respuesta a una afirmación de Ricardo Balbín, líder de la UCR en el sentido de que el gobierno llegará a aquella fecha "aún con muletas".

A su vez, Victorio Calabro, gobernador de la provincia de Buenos Aires, afirmó después de entrevistarse con Rocamora que "el proceso guerrillero en el país está en franco deterioro".